

Bundesrat Joseph Deiss als Gast

sda.- Der 3. Schweizer KMU-Tag findet am 28. Oktober in der Halle 9 der Olma Messen in St.Gallen statt. Der Titel der Tagung lautet «KMU im Wandel – Wege, Grenzen, Horizonte». Bundesrat Deiss und Abenteurer Bertrand Piccard nehmen als Referenten teil.

Der Schweizer KMU-Tag wurde vom Schweizerischen Institut für Klein- und Mittelunternehmen an der Universität St.Gallen (KMU-HSG) und einer St.Galler Kommunikationsfirma 2003 ins Leben gerufen. Laut Angaben der Organisatoren hat sich die Tagung zum wichtigsten Anlass für KMU-Themen in der Schweiz entwickelt.

Bundesrat Joseph Deiss, der 2003 das Ehrenpatronat des KMU-Tages übernommen hat, spricht zum Thema «Die Wirtschaftspolitik als Wegbereiter für KMU?». Der Arzt und Ballonfahrer Bertrand Piccard hält ein Referat mit dem Titel «Auf dem Weg zu neuen Horizonten: Erfahrungsbericht eines Überfliegers».

In den vergangenen zwei Jahren lockte der KMU-Tag jeweils zwischen 700 und 850 Personen nach St.Gallen. Auch in diesem Jahr seien mehrere hundert KMU-Führungskräfte mit von der Partie, teilten die Organisatoren gestern mit.

